

COMPTE-RENDU REUNION ASTRONOMIE

24 FEVRIER 2017



Malgré de nombreux absents nous étions plus d'une dizaine et la soirée fut très gaie et pleine d'intérêt, comme d'habitude.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir un très sympathique Monsieur, en la personne de François Fournier-Montgieux, à qui nous avons souhaité la bienvenue. Grâce au site internet il m'avait contactée il y a quelques temps.

François s'est tout de suite intégré au groupe, dont il fait désormais partie. Désireux de faire de la photographie d'astronomie il vient donc rejoindre le fameux bataillon d'astrophotographes d'Orion, qui va se faire un plaisir de le guider pour ses premières armes ! Bravo à lui !

Remise en état lunette d'astronomie du club

Marco avait apporté la petite lunette du club qui nous sert à observer la lune et les planètes : une vis s'était cassée et Marco l'avait remise en état, mais malheureusement le vent qui s'était levé en soirée ne nous a pas permis d'observer Jupiter...

L'ordre du jour était le suivant :

- **Animation COLLEGE ROQUEMAURE**

Je rappelle les dates des **30 et 31 mars**

horaires : **9 h à midi – de 13 H 30 à 16 H30**

Nous avons déjà des volontaires pour former les équipes pour accueillir les enfants, mais nous finaliserons en mars, quand tout le monde sera présent.

Le télescope de Gilles sera exposé.

Nous avons communiqué les caractères spécifiques de cet instrument à Christophe Bénistan, professeur des Sciences à l'origine de cette manifestation, pour prévoir des questions.

D'autre part, l'exposition de photographies se fera sur 9 grilles de 1 m x 2.

Rappel INTERVENTION à Valliguières le 28 AVRIL 2017

Nous présenterons nos photos d'astronomie dans la salle polyvalente de Valliguières **le 28 avril**, et ferons des observations à l'extérieur avec quelques télescopes à l'issue du cocktail.

Exposé par Jérémy

Jérémy devait faire un autre exposé sur la photo mais son emploi du temps (déménagement !) ne lui a malheureusement pas permis de participer à cette réunion et il s'en est excusé.

Exposé reporté à une autre fois !

Exposition photos et observations au château d'Aramon

Nous pensons que la date du 16 juin serait une bonne période pour observer les planètes Jupiter et Saturne. Je vais contacter « Les Amis du Château pour leur proposer cette date... à suivre.

Film « LES FOUS D'ASTRONOMIE » diffusé par Gilles

Gilles nous avait gentiment préparé un film « LES FOUS D'ASTRONOMIE », très intéressant, sur des passionnés d'astronomie ! Le terme de « passionnés » est un euphémisme !

Ce fut plein d'intérêt.

Nous avons ensuite bavardé un peu avant de nous séparer.
Ce fut encore une soirée enrichissante et conviviale.

Nous nous sommes séparés vers 23H15

Claud



